

## JESUS CHRISTUS spricht:

**„Der Mensch lebt nicht vom Brot allein, sondern von jedem Wort, das durch den Mund Gottes geht.“**

Matthäus 4,4 und Lukas 4,4

Die Telefon-Kurzpredigt

HÖRE GOTTES WORT AM TELEFON vom 28.10.-03.11.2023

Nr. 23/44-A

Lieber Hörer,

auch heute möchte ich dich wieder sehr herzlich begrüßen.

Diese Begrüßung ist aber nicht einfach eine inhaltsleere Sprachhülse. Wir begrüßen uns herzlich, weil wir wissen, wie wertvoll jeder Mensch in den Augen Gottes ist. Und es ist so schön, wenn wir gerade deshalb einander in Liebe und in gegenseitiger Wertachtung begegnen.

Sei versichert, dass jeder Mensch, egal wo er lebt und wer er ist, in den Augen Gottes wertvoller ist als die gesamte Welt. Warum? Du musst wissen, dass diese Erde, so wie wir sie heute erleben, eines Tages vergeht. Das hat unser Herr Jesus ganz deutlich ausgesprochen:

**„Himmel und Erde werden vergehen,  
aber meine Worte werden nicht vergehen.“**

Matthäus 24,35

Darum liegt es unserem Herrn sehr am Herzen, dass der Mensch, bevor er stirbt, durch den Glauben an Jesus ewiges Leben erhält. Und dazu kann er schon ein Kind gebrauchen. Dies bezeugt der folgende Bericht eines Missionars vom vorderen Orient:

Die vierjährige Malak ist blind. Sie ist die jüngste Schülerin in unserem Schulungszentrum für Sehbehinderte. Das Mädchen stammt aus einer fanatisch schiitisch-muslimischen Familie. Ihre Mutter brachte sie vor drei Jahren zu uns.

Weil in unserem Sehbehindertenheim viele christliche Lieder gesungen werden, lernte die kleine Malak bereits über ein Dutzend davon auswendig und sang diese auch zu Hause. Dadurch hörte ihre Mutter zum ersten Mal die Worte des Evangeliums und kam zum Glauben.

Aber auch die Großmutter von der kleinen Malak hörte diese Lieder und kam ebenfalls zum Glauben an Jesus.

Eines Tages rief sogar der Vater von Malak an und sagte: *„Wegen euch lernte ich bereits 10 christliche Lieder auswendig! Unsere Tochter weigert sich, abends ins Bett zu gehen, wenn ich nicht mit ihr eines eurer Lieder singe.“*

Nun öffnet sich also auch das Herz des Vaters von Malak für das Evangelium.

Lieber Hörer, erkennst du die Liebe des Heilands? Er gebraucht sogar ein kleines blindes Mädchen, damit sich eine Familie bekehren kann. Darum bedenke: Wie überaus wertvoll ist auch dein Leben für Gott! Hast du das schon erkannt? Und es kann nie wertvoller werden als dann, wenn dieser Jesus auch in deinem Herzen eingezogen ist.

***Lass ihn bitte nicht länger warten!***

Herzliche Einladung zur **TELEFON-KURZPREDIGT**: 4 Minuten, Tag und Nacht

☎ **07424 / 50 17 84** vom Ausland aus: ☎ **0049.7424.50.17.84**

Verantwortlich: H.-D. Pfeleiderer, Missionar, Weberstr. 10, D-78647 Trossingen